



La Universidad finaliza la restauración de la verja del Jardín Botánico

Con 160 metros de longitud, la conservación de la valla ha costado unos 260.632 euros

REDACCIÓN / GRANADA | ACTUALIZADO 16.04.2011 - 01:00

0 comentarios

2 votos



La segunda y tercera fase de la restauración de la verja que rodea el Jardín Botánico de la Universidad de Granada han finalizado en su totalidad, según informó ayer en un comunicado la institución superior. Las fases del proceso de restauración, conservación y posterior mantenimiento dieron comienzo en septiembre de 2010, aunque fue en 2007 cuando se terminó la intervención del tramo ubicado en la calle Escuelas.

La verja del Jardín Botánico, de metal férreo y de 160 metros de longitud, es un interesante elemento arquitectónico que forma parte de la historia de la Universidad de Granada. A consecuencia de su progresivo deterioro, tanto en sus módulos pétreos como en la parte metálica, se hizo necesaria una intervención restauradora, cuyo presupuesto de adjudicación ha sido de 260.632 euros, realizado por la empresa Javier Dávila. El proyecto de restauración ha sido desarrollado por profesores del Departamento de Escultura, coordinado por Jorge Durán Suárez, director del mismo.

0 comentarios

2 votos



0 COMENTARIOS

[Ver todos los comentarios](#)

Su comentario

Nombre *

Email (no se muestra) *

Blog o web

Publicar información



Introduce el código de la imagen

Acepto las [cláusulas de privacidad](#)

ENVIAR COMENTARIOS

Normas de uso

Este periódico no se responsabiliza de las opiniones vertidas en esta sección y se reserva el derecho de no publicar los mensajes de contenido ofensivo o discriminatorio.



Pie de foto

David Cameron, de escapada en Granada en clase turista

Sólo tres días después de que el príncipe Carlos y Camilla abandonaran Íllora, el primer ministro británico regala a su mujer por su 40 cumpleaños un viaje de placer

4 comentarios



Mira Jerez
En Semana Santa

